



ZULET

**El juez Garzón pasa a la ofensiva**

Una vez que el magistrado Carlos Bueren se ha hecho cargo, de forma momentánea, del sumario de los GAL, su colega Baltasar Garzón ha optado por no quedarse atrás y pasa a la ofensiva. Ayer solicitó el amparo del Consejo General del Poder Judicial, por considerar que su independencia ha quedado perturbada por los ataques de dirigentes socialistas. Acusado de conspirador y vengativo, Garzón pretende que la judicatura cierre filas en su apoyo, y es probable que hoy mismo el CGPJ se pronuncie en defensa de la actuación del magistrado, que intenta restablecer así la imagen que algunos socialistas han pretendido deteriorar por simples intereses partidistas./PAGINAS 22 y 23

**El mayor alijo de cocaína de la historia**

El apresamiento de un petrolero panameño con 2.500 kilos de cocaína de una nueva generación de narcotraficantes gallegos, en la *operación Matorral*, dirigida por el juez Bueren, supone no sólo la mayor incautación de cocaína de la historia de España, sino también una prueba más de la competencia alcanzada por las fuerzas policiales antidroga, que lograron el abordaje del buque en alta mar, a 4.000 kilómetros al sur de Canarias. Además, esta operación ha puesto de relieve que se ha producido un relevo entre los capos gallegos, al quedar descabezadas muchas redes por la operación Nécora. La única vía para acabar con esta lacra es la lucha policial y el rechazo social hacia las drogas./PAGINA 45

**La peseta, al borde de la devaluación**

La divisa española marcó ayer un nuevo mínimo histórico frente al marco y se ha situado a menos de cinco pesetas de su límite de devaluación, a pesar de las bandas ensanchadas del Sistema Monetario Europeo (SME). Cualquier movimiento de los grandes especuladores puede provocar que esa escasa diferencia se elimine en breve y acabemos con una nueva devaluación, sobre todo a la vista de que la confianza aumenta en el nuevo Gobierno italiano y la lira ha dejado de ser la presa favorita de los inversores, y el Ejecutivo español no da síntomas de estabilidad a nadie. Sólo el Banco de España y sus entidades aliadas europeas pueden salvar a la peseta./PAGINA 49

**Israel quiere hacer una muralla**

«Que los palestinos hagan su vida y nosotros la nuestra» dijo ayer Peres al comentar la idea que comparte con Rabin: construir una valla electrificada que separe Israel de los territorios ocupados de Gaza, Cisjordania y el Golán, la línea verde. Así se evitaría que los terroristas de Hamas o la Jihad Islámica tuvieran fácil acceso para cometer sus atentados al otro lado. «Seguiremos el proceso de paz, pero separados», han dicho. La idea ya tiene fuertes detractores en el Likud que ven en el muro la frontera de un futuro Estado palestino. No parece que la valla sea el mejor instrumento para construir la paz./PAGINA 54

EN TERCERA



**Gregorio sigue muriendo**

MANUEL ALCANTARA

YA no vendrá en portada, a cinco columnas, ni estará presente por muchos días en nuestras oraciones y en nuestras editoriales. Los muertos entierran a sus muertos y los asesinos siguen asesinando, que es lo suyo. Nacieron para eso, al parecer. Gregorio Ordóñez, cuando pase el tiempo, que nunca se está quieto, será un ejemplo, un símbolo, quizá un arquetipo de joven valeroso que creía en la compatibilidad de ser un buen vasco y un buen español, pero lo que no será nunca más es un hombre tomándose unas copas en un bar, con sus amigos. Como en el verso de César Vallejo, el muerto va a seguir muriendo.

Lo peor que les ocurre a los difuntos es su obligatoria permanencia en el cargo. Por eso, la gente que quisimos no se muere una sola vez, sino siempre. Ya sabemos que una cosa así va a ocurrirnos a todos, pero el acontecimiento no debe ser precipitado por pistoleros. ¿Será posible que cuando pasen los años, fieles a su costumbre de perseguirse unos a otros, se nos olvide no sólo quién fue, ni quién era, sino quién pudo ser Gregorio Ordóñez? El político con mayor apoyo electoral en San Sebastián no podrá ser eliminado por unos matones y permanecerá en la memoria de todos, no únicamente en la de sus correligionarios. Las personas honradas sí que forman un gran partido. Absolutamente mayoritario. A todos nos pertenece ese muchacho que ha dejado su vida antes de tiempo y casi en flor cortada. Ya nunca más tomará copas, a la salida del trabajo, en uno de los barrios más simpáticos del ancho mundo, en una ciudad hermosísima y nuestra. De todos los que la hemos paseado y amado, seamos de donde seamos. (Allí iba yo, a hablar con Paco Bueno de sus combates con Ignacio Ara). ¿Qué viento de locura recorre todo? Fanáticos forman un grupo en Norteamérica llamado Ejército de Dios. En Oriente están los Kamikazes de Alá. En España tenemos a ETA. La misma ralea. Creen que el tiro en la nuca es un silogismo. No matan semejantes. Sus víctimas no se asemejan a ellos.

PLAZA DE GUIPUZCOA

**Tiro a la democracia**



IÑAKI LINAZASORO

LOS miles de ciudadanos que soñamos con la democracia, en un país habitado por demócratas, estamos entristecidos y decepcionados al lamentar el inhumano proceder de unos pocos iluminados que se erigen en dueños y señores de lo más sagrado que ha recibido el hombre: su Vida. El inalienable derecho a la vida de una persona, jamás ha de ser truncada por la disparidad de posturas ideológicas por muy acusadas que éstas sean. Horroriza sólo el pensar que habrá más de uno que busque justificación política al asesinato de un representante elegido por la

voluntad popular, lo mismo que a cualquier otro atentado, pues todos son abominables. Es su manera de celebrar el cincuentenario de los horrores nazis.

Quisiéramos que nuestra condolencia a la esposa y familia del entusiasta Gregorio fuese extensiva para toda la noble Euzkalerria que, sin revanchismos, está soportando una larga tormenta de odio y monstruosidad. Sin embargo, pese a la desesperanza del momento, confiamos en las reservas morales de nuestro pueblo capaz de superar esta consternación y trabajar por lograr la verdadera paz.

LAS FRASES

- Ana Iribar, viuda de Gregorio Ordóñez: *Esta sociedad ha sido demasiado cobarde mucho tiempo.*
- Jaime Mayor Oreja, presidente del PP vasco: *San Sebastián ha aprendido que ya no se puede esconder el temor.*
- Juan Alberto Belloch, ministro del Interior: *El asesinato de Ordóñez es simplemente repugnante.*
- José María Setién, obispo de San Sebastián: *El mejor servicio que puede prestar ETA es dejar las armas.*

**¿LE DEBEN DINERO?**

Le cobramos urgentemente en toda España, sólo bajo procedimientos legales. SU EMPRESA DE CONFIANZA Y ANTIGÜEDAD **CRENORSA** OFICINAS CENTRALES EN 48009 BILBAO c/ Henaó, 25-1º Dcha. Tel. 94-423 17 85 / 424 78 95 Fax 424 22 29

**ELIMINAR LA HUMEDAD**

Sin obras

Desde 4.500 ptas./mes

**URDURI, S.L.**

Controlando el Medioambiente

Donosti Ibilbidea, 88 Pol. 26 Tlfs. 557757-331316 - ASTIGARRAGA

**COTO VALDORBA**

LA MAS BRAVA PERDIZ NAVARRA, AHORA CON PRECIOS ESPECIALES:

- Caza al salto cupo de 4 perdices = 6.400 Ptas.
- Caza en grupo a elegir. Ejemplo: 3 perdices/escop. + comida = 6.200 Ptas.
- Puestos para ojeos de perdiz: 10 perdices/escop. = 15.000 Ptas.
- También faisán común, tenebroso y venerado.

Sábado 28: Tirada a lanzadera, Pull a 5 pichones. Inscripción 4.000 Ptas. + 600 Ptas./pichón. 70% en premios + trofeo. No demore su reserva. Aptado. Correos 88 - 31300 Tafalla. Teléfono: (948) 70 19 61 - Fax: 70 01 58

**NOMINAS Y SEGURIDAD SOCIAL**

- Curso: TEORICO / MECANIZADO
- Duración y comienzo: 55 HORAS / 1 FEB.
- Horarios: SEMANALES Y SABADOS

Seg. Social / Cotización / Recaudación / Asistencia Sanitaria / ILT / Supuestos Nóminas / Mecanización

**GU-VI**

C/ Zabaleta, 49 - 2º izq. - SAN SEBASTIAN - Tel.: 27 50 92

**MANTIENA**

POR REFORMAS

Comunica a su clientela que permanecerá cerrado durante el mes de febrero.

San Marcial, 42 TELEFONO: 42 51 26